

令和4年3月10日

保護者様（家庭数）

印西市立平賀小学校
校長 小川 勉

令和3年度 後期学校評価アンケート集計結果について（お知らせ）

日頃より、本校の教育活動へのご理解とご協力に対しまして感謝申し上げます。

さて、ご多用の中、学校評価アンケートに丁寧にお答えいただきありがとうございました。集計の結果がまとまりましたのでお知らせします。

ほとんどの項目で85%以上の肯定的評価をいただきました。（裏面集計結果参照）特に、「友達を大切に作る指導」「心の教育」「個別指導」「事故防止に向けた安全教育」の項目で90%以上の高評価をいただきました。また、No.1「あなたは、学校の教育方針や教育目標をご存じですか。」、No.2「お子さんは、意欲的に学習に取り組んでいると思いますか。」、No.3「お子さんは、授業がわかりやすいと言っていますか。」の3項目で、前期の評価結果よりも5～7%向上しました。一方、昨年度から続く感染症拡大防止対策を進めながらの教育活動の中で、一人一人を大切にしたい指導や対応についてさらに力を注いでいく必要があることが分かりました。

本校では、平賀小学校の教育目標である「よく学び、心豊かで、たくましい子どもの育成」をもとに、やさしい子（思いやりがあり、正しい行動ができる子）、かしこい子（よく考え、表現し、自ら意欲的に学ぶ子）、たくましい子（健康で、ねばり強い子）をめざす児童像として教育活動に取り組んでおります。詳しくは平賀小ホームページにも出ておりますのでご覧ください。

裏面以降に集計結果と主なご意見等につきましての学校としての対応を掲載させていただきました。今後の学校運営に活かしてまいります。

保護者や地域の皆様に信頼され、すべての児童が学ぶ喜び、成長の喜びを体感し、「生きる力」をはぐくむための学校でありたいと考えています。これからも保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

【集計結果】

No.	評価項目 (在籍93名 回答85名)	単位 (%)		
		肯定的 評価	否定的 評価	わから ない
1	あなたは、学校の教育方針や教育目標をご存じですか。	89	7	4
2	お子さんは、意欲的に学習に取り組んでいると思いますか。	92	8	0
3	お子さんは、授業がわかりやすいと言っていますか。	95	1	4
4	お子さんは、家庭で宿題や課題等、家庭学習に取り組んでいますか。	88	12	0
5	お子さんは、友達を大切にしていると思いますか。	98	1	1
6	学校は、豊かな人間性を育む心の教育の充実に努めていると思いますか。	95	4	1
7	お子さんは、健康に気を付けて生活していると思いますか。	91	9	0
8	学校は、一人一人の子どもを大切にした指導や対応ができていますか。	90	6	4
9	学校では、いじめがあったとき、すぐに話を聞いて対応してくれると思いますか。	89	4	7
10	学習や生活で困ったことがあったとき、先生方はすぐに話を聞いて対応してくれると思いますか。	91	3	6
11	学校は、子どもの事故防止などの安全教育に取り組んでいますか。	96	2	2
12	学校の施設・設備は整っていると思いますか。	83	16	1
13	学校は、市や地域の環境・設備・人材を教育活動に生かしていると思いますか。	90	6	4

【自由記述欄】

《学校運営・行事面》

○ここに来て、オミクロン株で思うように活動はできないかもしれませんが、残り少ない学校生活を楽しんで欲しいです。

→学校における日常生活の感染症予防については、印西市発出の「新型コロナウイルス感染症に対応した持続的な学校運営のための指針」をもとに、全職員一丸となって取り組んでいます。学習面については、指針に則り感染予防に十分に配慮し、状況に応じた学習活動を進めています。保護者の皆様には、何卒、ご理解を賜るとともに、これからも教育活動へのご協力を頂ければ幸いです。

○避難訓練を行う時、予定している場合はなるべく金曜日がよいと思います。(以前はそうだったと思いますが。) 上履きがかなり汚れますので週初めはあまりのようです。

→本年度の避難訓練の期日について、基本的には金曜日実施を予定しておりましたが、天候や他行事との関わりにより、金曜日以外で実施をした避難訓練もございました。来年度の行事予定については、すべての避難訓練の実施を金曜日といたしました。天候等による期日の変更については、ご了承ください。

《学習指導面》

○印西市としての取り組みだと思うが、体育に力を入れていることはよいことだと思っているが、音楽や美術・技術等にも力を入れた方がよいと思う。体育はどうしても持って生まれた先天的なものが出るころだが、音楽や美術・技術は後天的なものであると思うので。

→いつも児童の教育活動へのご協力に感謝いたします。本校では、学校教育目標「よく学び心豊かでたくましい子ども育成」を柱として、「めざす児童像」や「重点目標」などに具現化し、日々の教育活動を進めております。学習活動につきましては、学習指導要領をもとに各教科ごとに作成した年間学習指導計画に沿って実践しております。どの教科につきましても、軽重なく指導しておりますのでご安心ください。また、さわやかハートフルコンサートへの参加や校外の作品展にも多数の作品を出品する等、子どもたちの能力を高める機会を積極的に活用しているところです。

《健康・安全面》

○悪天候の時は、朝一緒に登校している児童に伝える必要は無いと思います。昨年、台風みたいな天気の時、隣の家インターホンで、「先に行ってください。」と伝えに行くのも大変でした。

○遅刻する際は登校班に連絡するようになっていたと思いますが、先日の集中豪雨の時は雨がひどく、集合場所には誰もおらず伝えることができませんでした。外に待機できる状態ではなかったので、学校への連絡のみになってしまいました。通常時でも集合時間になったら、そろっていなくても出発しているようです。災害時だからこそ伝えに行けないこともあるので、学校への連絡のみにしていただければと思います。

→悪天候の中、欠席連絡へ対応していただき感謝いたします。悪天候の中では、外に出ることも危険な状況にあります。メール配信の文面で「登校が遅れる場合の登校班へ連絡」についてお願いをしておりましたが、状況によって、大変な思いをさせてしまいました。申し訳ございませんでした。今後、メールの文章について、状況に応じた内容を配信してまいります。

《その他》

○少しでもランドセルの中身を減らそうと、使わない教科書を持ち帰らなくてよい置き勉を許可してくださっていることには、感謝しています。ありがとうございます。ただ、タブレットのように軽くはない重いパソコンを毎日ランドセルに入れる必要があるのでしょうか。毎日学校で使うわけではないと聞きました。小学生のランドセルの重さ問題については、メディアでもよく取り上げられていますので、子どもたちの身体への負担ももう少し考えて頂けるとありがたいです。

○タブレットは毎日持って行かなければいけないのですか。いざという時、家でリモートをするために持ってくるのはわかるのですが、学校で使わないときはいかに置いていて、使うときだけ学校に持って行く形にして欲しいです。意外に大きいので大変そうでかわいそうです。

○自宅でのタブレットの使用を制限してほしい。(ユーチューブをやめて下さい。)小学生のうちから与えすぎて将来がこわい。(一応とりあげてますが…)

→昨年度末に印西市の小中学校すべての児童生徒に、一人1台タブレット端末が貸与され、学習での活用を進めています。タブレット端末の重さは、1.2kgで決して軽くはないので

すが、発達段階に応じて持ち帰りの教科書等を減らして負担軽減を図っています。現在の感染拡大状況を考え、急な閉鎖等に対応してリモート学習ができるように今しばらく持ち帰りを行ってまいりますのでご理解の程よろしくお願いいたします。また、持ち帰ったタブレットは、学習のための道具です。使い方については改めて学校でも指導してまいります。ご家庭におかれましても節度のある使用について、ご指導をよろしくお願いいたします。

貴重なご意見をありがとうございます。すぐに教育活動に反映できるものばかりではありませんが、今後の参考にさせていただきます。その他のご意見・励ましの言葉につきましては、以下ご紹介いたします。

○長引くコロナの生活の中で、いつも対応していただきありがとうございます。子どもも最近学校が楽しいと言っています。大変ですが今後もよろしくお願い致します。

○コロナが収束しない中、感染対策を行いながら、いつも子ども達のために様々な取り組みをしていただき、感謝しております。担任の先生がいつでも話を聞いてくれるようで、心配性の我が子にとって安心できる存在です。

○担任の先生のおかげで、子供が毎日楽しく登校しています。出来ない事が多い子ですが、先生はいつもはげまし、ほめてくれるようで本人はやる気をなくさず頑張ることができています。

○令和3年度も厳しい状況の中、子どもたちのために尽力していただき、ありがとうございます。今後も様々な問題にたいし、迅速な対応をよろしくお願い致します。

○いつも感染対策などしっかりと行っていたいただき、ありがとうございます。

○コロナが未だ収束しない状況ですが、先生方には毎日子供達を守っていただき大変感謝しています。こんな状況下ですが、子供は学校が楽しく、友達に会えるのが嬉しいようです。これからも宜しくお願いいたします。

○学校生活において、しっかりとした感染対策を講じて下さり安心して登校させる事が出来ています。そんな中でも、行事や休んだ生徒へのリモート対応等、柔軟な対応にとっても感謝しております。小学校生活も残りわずかとなりましたが、最後の最後まで子供達にとって良い学校生活だったと良い思い出として残る様祈るばかりです。先生方大変だと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

○毎日楽しく学校へ通っています。いつもありがとうございます。

○いつもお世話になり、ありがとうございます。コロナの中で活動が限られてしまいがちですが、タブレットを使用した学習で意欲が出て勉強が更に楽しくなったと言っていました。今後もよろしくお願い致します。

○貴重な小学校生活最後の1年を子供達にとって楽しい1年にして頂きありがとうございます。毎日、楽しく登校する娘を見れて安心して送り出す日々でした。卒業を間近にして「卒業したくない。」と言う娘です。今の状況で様々な事への対応にスピードや的確さも求められ大変なときでしたが、先生方へは感謝でいっぱいです。本当にありがとうございます。

○もうすぐ卒業ですが、特に今年度はコロナ対応に大変な中、様々な行事を行って頂きました。本当に感謝申し上げます。校長先生の写真を筆頭に、少しでも子どもたちのためという思いが先生方全体から伝わってきました。ありがとうございました。